

die beim Kanalbau in Illinois beschäftigt waren, kamen mit erfrorenen Gliedern und mit der ekelhaften Krätze behaftet, heim.

Booth, der berühmte General der Heilsarmee, hat einmal behauptet, daß ein Darbender schwerlich ein Christ sein könne. In Bezug auf die Bewohner der Slums in London wird er Recht haben, aber auf unsere Lippen läßt sich dies nicht anwenden. Sie haben trotz ihrer Armuth fest auf Gott vertraut, auch regelmäßig ihre christlichen Versammlungen abgehalten. Sie haben gearbeitet und gebetet, gebetet und gespart, und an ihnen ist buchstäblich in Erfüllung gegangen, was Moses zum Volke Israel sagt: „Eure Kleider sind an euch nicht veraltet, und dein Schuh ist nicht veraltet an deinen Füßen.“ 5. Mos. 29, 5. Und wiederum, was Gott der Herr durch seinen Knecht Elia der Wittve zu Zarpath verheißt: „Das Mehl im Sad soll nicht verzehret werden, und dem Delkrug wird nicht mangeln.“ 1. Könige 17, 14.

---